
田中　信寿 湯の丸高原スポーツ交流施設の現状と今後について

持続可能な公共交通のこれからの方向について

総合型地域スポーツクラブについて

災害時の市民への周知の方法について

総合型地域スポーツクラブSany TOMIについて

市内中学校の部活動について

市民への情報伝達について

東御市シティプロモーション戦略について

佐藤　千枝 とうみ気候非常事態宣言に基づく具体的な取り組みについて

フィルムコミッションについて

土砂等の災害対策について

斉藤　哲
長引く新型コロナウイルス感染症で低迷している景気対策につ
いて

令和３年９月定例会 
一般質問がおこなわれます

９月７日(火)、８日(水)いずれも午前９時から

各議員が次のテーマで質問します　傍聴におでかけください

９月７日（火）
午前９時から

村山　弘子

瀬田　智之

花岡　豊一

田中　博文



市内の通学路における合同点検について

認知症高齢者等にやさしい地域づくりについて

髙木　真由美 防災・減災・国土強靭化のための対策について

小学校校舎の維持管理について

観光消費額について

特別障害者手当について

障がい福祉サービスの取り組みについて

市におけるインボイス制度の影響について

高地トレーニング関連施設について

新型コロナウイルス対策について

中村　眞一 病院事業の状況と経営改善計画について

９月８日（水）
午前９時から 西山　福恵

大塚　博文

市毛　真弓

窪田　俊介


